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出席状況 正会員数 36 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 27 名 本日の修正出席率 75 ％

◎会長挨拶－星　行夫会長
　改めまして、新年おめでとうご
ざいます。本年も宜しくお願いい
たします。お正月はいかがでした
か？コロナ禍のため、久しぶりに
お子さんやお孫さんと再会された
方も多かったのではないでしょう
か？皆様にとって、素晴しい一年

になりますように願っております。さて、いわき市
のコロナの感染状況は未だ高止まりですね。今回は
制限のないお正月でしたので今後の感染者の拡大に
注意が必要かと思います。いつまでコロナ禍が続く
のか判りませんが、今までのように感染対策を遵守
して、過ごして行きたいと思います。私の年度も残
すところ、半年となりました。今後は前半の活動結
果を踏まえて、会員の皆様と一緒に更なる活動して
行きたいと思います。宜しくお願いいたします。本
日は新年の挨拶です。新年を迎えての抱負等を役員
の方からお話をいただきたいと思いますので、宜し
くお願いいたします。簡単ですが、会長挨拶とします。
◎幹事報告－吉野彰芳幹事

 ・いわき平中央ロータリークラブ
よりオープン例会のご案内が届
いています。
 ・ロータリーより財団室ニュース
が届いています。
 ・国際ロータリー事務所より 2023
－ 26 規定審議会及び決議審議

会代表議員推薦についての書類が届いています。
 ・いわき平東ロータリークラブより 1月のプログラ
ムが届いています。
 ・ロータリーよりロータリアンが届いています。
 ・東京江戸川ロータリークラブより週報が届いてい
ます。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　－湯目　浩小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで
す。なお、本日は出席奨励賞をお
渡し致します。名前を呼ばれた方
は前の方へどう
ぞ。鈴村正人会
員、吉野彰芳幹
事、吉野嘉晃会
員おめでとうご
ざいます。
◇スマイルボックス委員会－柏原達之小委員長
 ・謹賀新年今年もよろしくお願いします。星会長、
林副会長、吉野（彰）幹事、鈴木（敏）副幹事、
高野、湯目、髙萩、木村（博）、川口、佐藤（政）、
影山、鈴木（修）、清水、木村（義）、渡邉公平パ
ストガバナー、柏原各会員
 ・出席奨励賞ありがとうございました。

吉野（彰）幹事、吉野（嘉）、鈴村各会員
 ・本日早退ごめんなさい。

金成（通）、鈴木（雅）各会員
 ・コンペ優勝ありがとうございます。

Ａクラス荒川義次会員、Ｂクラス嵐繁雄会員
◎新年挨拶乾杯－星　行夫会長
　会員の皆様、新年の乾杯を栄養ドリンクで行いたい
と思います。ご起立下さい。それでは明けましておめ

でとうござい
ます。今年こ
そ良い年にな
ることを祈念
して乾杯。あ
りがとうござ
いました。
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

イマジン ロータリー
君が代
－今月は職業奉仕月間です－

ロータリーの目的
　　　　星　行夫　会長

◎各種表彰状授与
　髙萩勝利会員へベネファクター、飯村寛昭会員、
高橋伸安会員へポール・ハリス・フェロー、斉藤隆
会員へマルチプルポール・ハリス・フェロー、渡邉
公平会員へ米山功労者メジャードナー第 44 回、第 45
回、第 46 回、嵐繁雄会員へ新米山功労者の表彰状が
届いています。また、当クラブに対し米山記念奨学
会寄付表彰、寄付優秀クラブ第 3位、同じく寄付表
彰会員 1人当たり平均寄付額第 4位、同じく寄付総
額第 6 位のたてが届いています。そして 2021 － 22
年度ロータリー賞も届いていますので皆さん前の方
へどうぞ。

◎新年を迎えての抱負
　◆会　長　星　　行夫
　1. ＊ DEI の考え方を取り入れた会員増加（会員数 41
名以上、女性会員加入）。新会員の加入は未だ 0名です。
しかしながら、会員の皆様のご努力により、もう少しで
加入していただける可能性のある方が数名居られます。
引き続き粘り強い勧誘をお願いいたします。女性会員の
勧誘についても候補となっている方はいますので、勧誘
活動の継続をお願いいたします。ガバナー補佐からも会
員増強について強い指示が出ていますので、次年度のた
めにも少しでも新入会員の獲得に努めたいと思います。
皆様、推薦できる候補者を教えてください。
　2.  クラブ活動の情報発信として、ホームページ以外
の SNS の活用。新たな SNS の活用については、未だ活
動はしていません。SNSに詳しい会員の方の力を借りて、
挑戦したいと思います。
　3. クラブ例会の活性化を図る（会員の卓話実績と外
部卓話の充実）。クラブ活性化には会員卓話の充実が必
須と思っていましたが、卓話をお願いする方がいつも同
じになり、お願いされた会員の方も苦労しているように
感じました。そのため、控えていた外部卓話を開始しま
した。今後も、会員卓話とコロナ感染防止に配慮し積極
的に外部卓話を進めて行きます。外部卓話で聞きたい
テーマがありましたら、プログラム委員へお願いいたし
ます。
　4. クラブの奉仕活動の情報発信と実践。ガバナーは
インパクトのある奉仕作業を行うことを方針の中に盛り
込んでいます。しかしながら、新たなインパクトのある
奉仕活動を考え付くことができないまま、時が過ぎてし
まいました。そのような奉仕作業が見つからない場合は

その原資を次年度に廻したいと考えています。情報発信
については、報道機関の会員の支援及びホームページで
実践して行きたいと思います。
　5. インターアクト（磐城農高）への継続的な支援。
ガバナーのクラブ訪問時、インターアクトクラブも訪問
し、顧問及び部長と懇談しました。活動への支援として
は、校長先生に卓話をしていただき、活動資金をお渡し
できました。引き続き、活動の支援を行って行きたいと
思います。
　6. 米山記念奨学会とロータリー財団への理解と協力。
米山記念奨学会とロータリー財団への寄付活動は年会費
とスマイル活動の資金を活用し、例年間違いなく実践し
ています。ポリオプラスについては更なる援助が必要と
考えます。
　7. RLI 研修への積極的な参加。本年度 RLI 研修の卒
業者が 1 名。また、12 月のパートⅢへ 3 名参加。ロー
タリーについて勉強するには大変良い研修ですので、次
年度以降も会員の皆様の積極的参加をお願いいたしま
す。
　◆会長エレクト　斉藤　　隆
　令和 5年うさぎ年、新年おめでとうございます。この
様な社会情勢の中、星年度も折り返しを迎え気持ちを
引き締めている事と思います。私自身も星会長の背中を
しっかりと支えて行き、並びに鈴木副幹事・林副会長・
木村次期副幹事と相談打合せをしながら 2023 － 2024 に
向けての準備を進めて行きたいと考えております。まず
は、役員・理事者が決まりましたので、林副会長と相談
しながら、小委員長、副委員長を次に繋がる委員会構成
を目指して行きたいと考えております。出席率を高め、
楽しい例会にするにはどうすれば良いか、委員長を中心
とした各委員会の活動をそして会員増強、皆様の協力の
もと進めて参りたいとかんがえております。
　◆副会長　林　　毅彦
　新年の抱負として出席率の向上と会員の増強が一番の
課題となっています。コロナ禍の中、大変な事ではあり
ますが勿来ロータリークラブだけでなく、ロータリーク
ラブ全体に共通する問題ではないでしょうか。特に会員
減少はまった無しの課題だと思います。私たちの魅力は
何なのか考え 1人でも多く楽しいクラブライフをおくれ
るよう星会長と考えたいと思います。また、後半は新年
度に向け安全でスムーズな例会と運営が出来るよう斉藤
エレクトと相談しながら務めて行きたいと思います。今
年もよろしくお願いします。
　◆幹　事　吉野　彰芳
　明けましたおめでとうございます。幹事の役目は会長
を支えることです。残り半年も支えて行きたいと思いま
す。また、新入会員の件ですが半年で 3名を気合と根性
で頑張りたいと思います。皆さんのご協力よろしくお願
いします。
　◆副幹事　鈴木　敏広
　新年明けましておめでとうございます。先月 12 月に
リーダー研修セミナーに参加した報告をします。グルー
プディスカッションを行いその中でロータリアンのイ
メージどうですかという問いがありました。一般の人か
ら見るとロータリーに入っていると金持ちのイメージが
ある、お酒好きと言われて気が付きました。私自身お金
持ちでもなければお酒は多少飲む程度です。他から見る
とロータリーはそういう団体だと気付かされました。中
にいるとわかりませんが外から見るとそんな風に見える
ようです。残り半年よろしくお願いします。




